



◀水難事故に遭ったら「浮いて待て」(9月10日)  
水難事故に遭った時にどうすればよいかを学ぶ着衣泳講習会が竹島小学校で行われ、5年生51人は服を着たままプールに入り、ペットボトルなどを持ちながら「浮いて待つ」練習を行いました。



▲ちびっこ司書  
(8月21日、22日)  
受付カウンターや本のカバーかけ、本棚の整理など、図書館の仕事を子ども達が体験しました。

まちの話題や出来事を写真で紹介  
**ふれあい宅配便**



▲団結力で迅速な消火を(9月13日)  
消防団放水競技大会が蒲郡自動車学校で行われ、市内9つの分団が5人1組で放水技術を競いました。この団結力が火災現場などで生かされます。



▲みんなで守ろう 交通安全(8月20日、9月12日)  
市内で交通死亡事故が発生したことを受け、市職員による交通安全緊急アピールが行われました。図書館では、小学生が描いた交通安全ポスターの展示も行われました。

▶観光のまち 蒲郡(8月29日)  
蒲郡の観光ポスターやパンフレットが図書館で展示されました。蒲郡まつりで愛知大学の学生が制作した顔出しパネルも展示されました。

